

La Fundación Comité de Solidaridad con los Presos Políticos **REENVIA** el siguiente:

HUELGA DE HAMBRE EN EL EPMS DE LA DORADA

COMUNICADO No. 2

Los internos de Mediana Seguridad del Patio No.8 del Establecimiento Penitenciario de la Dorada - Caldas, que hoy cumplimos **15 DÍAS EN HUELGA EN HAMBRE**, hacemos un nuevo llamado a las autoridades nacionales para que designe una mesa directiva de negociación que haga presencia inmediata y sean la solución frente a la problemática que en materia de derechos humanos y legales menos cava la autoridad penitenciaria en nuestra condición de penados.

Firmamos la precaria atención médica recibida que incrementa el deterioro de nuestra salud, aunado a la negativa de asistencia de las autoridades regionales para dar paso a la respectiva investigación y resolución.

Internos Huelga de hambre EPMS Patio 8

Antigua vía el Palmar - Barrio Las Ferias

Doña Juana

Noviembre 28 de 2006